



Opération jumelage Madrid, Gradignan et Le Bouscat. Les 22, 23 et 24 septembre 2023

Ce week-end là, 18 français et 48 madrilènes ont participé à la poursuite de ces manifestations initiées en 2018. Les madrilènes marchent 1 week-end par mois sur un Chemin, cette fois-ci la Voie d'Arles, démarrée à Oloron-Sainte-Marie, et ils s'arrêteront autour de Jaca fin novembre.

Notre hébergement collectif se trouvait sous le col du Somport. Les marcheurs ont effectué Oloron-Sarrance, soit une vingtaine de km) le samedi (Kevin, le plus rapide est allé jusqu'à Bedous). Et le dimanche, départ de Bedous ou d'Accous, pour arriver à Etsaut, en face de Borce, soit 14 km environ. Le temps, très pluvieux le vendredi est devenu resplendissant le dimanche.

L'ambiance, comme toujours très conviviale, a permis de nombreuses retrouvailles, et de découvrir aussi beaucoup de têtes nouvelles, fous rires garantis avec les contre-sens linguistiques ! Notre voiture d'accompagnement a permis de raccourcir pour certains des étapes, soit au départ soit à l'arrivée, et de faire quelques courses de convivialité. Notre association a offert l'apéro aux français le vendredi soir, et le vin sur les tables le samedi soir, grandement apprécié. Et nous avons reçu de petits présents témoignages d'amitié.

Pour info, les français volontaires ont pu visiter une ferme d'élevage de lapins angora et de moutons mérinos le vendredi midi. Allez voir le site : www.filsdetoisons.fr et passez commande à Gwendoline qui nous a accueilli de façon extraordinaire ! Pour toute inscription aux week-ends suivant, 27,28,29 octobre (Borce-le col et Jaca grosso modo) et 24,25,26 novembre (autour de San Juan de la Peña) adressez-vous à Raymond. A bientôt les amis !



Sonia BOURBIGOT

